
2010年10月18日　　日産クリエイティブサービス　
「私の仕事」発表会　　および　「図解で身につく！ドラッカーの理論」　講演　アンケート

図解を使ってドラッカー理論を可視化し
た講話には、いくつか気づきがあった。
大変有意義で、是非この機会に先生の
本を手にしたい。図解のファンに一層近
づいた感があります。講話も的確でした。

マネージャーとしての在
り方がよく理解出来た。

講演は大変良かった。
有効活用してリーダー
層の教育に役立てたい。

図解で考える事の重
要さを改めて認識しま
した。久恒先生の著書
を読んで勉強します。

他の方の発表資料と自分との違
いが分かり参考になった。図解を
自分の業務に活用していきたい。

図解のスキルを仕事
に活かしたいと思う。

意識的に図解を用
いることで習得、活
用を図りたいと思う。

研修を通して、自分自身の立ち位置が良く分
かった。他部署の具体的な事業内容が理解
できた。今後、図解資料を活用して、情報の
共有化と、会議での効率化を図りたいと思う。

本日の発表に向け、図を何度も書き
直し、考え直し、これを繰り返しました。
繰り返す過程で、より考えが整理でき、
これが図解の効力と実感しました。

今回の発表会で更に、自
分の身になった受講が出
来て非常に感謝している。

“図解の日常使い”に
努めたいと思います。

ドラッカーの理論は手元にあります。
本日の講義と合わせて読み直し、
人生に活かしたいと思います。


